

Preisträgerin setzt auf Märchenwelt

Johann-Bünting-Förderpreis zum fünften Mal verliehen – Marianne Brüning eine der Preisträger

Nortmoor/Sandkrug (Irs). Zum bereits fünften Mal wurde der Johann-Bünting-Förderpreis verliehen. Mit ihm würdigt die Johann Bünting-Stiftung ehrenamtlich tätige Menschen, die sich in besonderer Weise für soziale und generationsübergreifende Projekte einsetzen. In diesem Jahr geht einer der vier Preise an Marianne Brüning aus Sandkrug.

Seit 15 Jahren bereits engagiert sie sich als Geschichtenspielerin für Kinder. Begonnen hat das Engagement der Rentnerin indes schon viel früher, als Sonderschulpädagogin in der Schule am Borchersweg. Heute liest Marianne Brüning nicht nur vor, sondern spielt die Märchen interaktiv mit den verschiedensten Utensilien. Dabei werden die Kinder stets in die Handlung mit einbezogen. Durch ihre Auftritte in Sandkrug und Umgebung ist die „Märchentante“ bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen gleichermaßen bekannt und beliebt.

„Wir wollen mit dem Johann Bünting-Förderpreis die Preisträger nicht nur finanziell unterstützen, sondern das herausragende Engagement auch ein Stück weit in die Öffentlichkeit tragen“, so Rolf Warnders, Vorstand der Johann Bünting-Stiftung. „Ehren-



Im Bünting-Besucherzentrum wurden die diesjährigen Förderpreise verliehen.

Foto: pv

amtliche Arbeit wird in unserer Gesellschaft immer wichtiger und wir würden uns wünschen, dass wir weitere Menschen zu diesem Dienst am Gemeinwohl motivieren könnten.“ Die Preise sind mit jeweils 5.000 Euro dotiert.

Die weiteren drei Preise gehen an die Malteser-Jugend aus Bockhorn-Rhauderfehn für ihr Engagement für alleinstehen-

de und pflegebedürftige ältere Menschen, die Schüler-AG des Schulzentrums Collhusen, die regelmäßig das örtliche Altenpflegeheim „Haus am Schwalbenweg“ besucht, und die Koch-AG der Grundschule Weene, in der Schüler und Senioren regelmäßig gemeinsam kochen.

Die Johann Bünting-Stiftung wurde 2006 anlässlich des

200-jährigen Jubiläums der Bünting Unternehmensgruppe gegründet. Im Bewusstsein seiner gesellschaftlichen Verantwortung unterstützt das Unternehmen über die Stiftung soziale und kulturelle Projekte in der Region. Einmal im Jahr wird der mit 5.000 Euro dotierte Johann Bünting-Förderpreis für ehrenamtliches Engagement vergeben.